

Ein Herz für die Tafel

Erbendorf. (njn) Der FC-Bayern-München-Fanclub unterstützt immer wieder soziale Einrichtung. Jetzt war es einmal wieder so weit. Vorsitzender Andreas Wittmann überreichte an die Tafel Gutscheine im Wert von 250 Euro.

Seit Jahren unterstützt der FC-Bayern-München-Fanclub Institutionen, Einrichtungen und Gruppen im sozialen Bereich. Jetzt beschlossen die Vorstandsmitglieder, der örtlichen Tafel etwas Gutes zu tun, die vom AWO-Ortsverband betreut wird. Fanclub-Vorsitzender Andreas Wittmann konnte mit seinem Stellvertreter Franz Bauer jun. die Tafel mit Gutscheinen im Wert von 250 Euro überraschen.

Wie Wittmann ausführte, handle es sich um 15 Gutscheine im Wert von jeweils zehn Euro für den EDEKA-Markt sowie über einen Einkaufsgutschein über 100 Euro bei der Bäckerei Schraml. „Wir unterstützen gerne die hervorragende Arbeit der ehrenamtlichen Tafel-Mitarbeiter“, betonte Wittmann bei der Übergabe.